

MÁS DEPORTE**El Club Ciclista Garaje Paco organiza la máster Queso Casín****CICLISMO**

:: **D. B. S.** El Club Ciclista Garaje Paco de Lugones, dirigido por el ex corredor Vicente Merino, organiza para el próximo domingo la carrera de categoría máster Queso Casín. Una prueba en la que todos los participantes recibirán un queso como premio.

Saúl Martín revalida el título regional de descenso**CICLISMO**

:: **D. B. S.** El corredor del Cuentaastrás Saúl Martín revalidó su título de campeón de Asturias de descenso al marcar el mejor tiempo de los corredores asturianos en el regional disputado el domingo en Valgrande-Pajares. La prueba tuvo como vencedor absoluto al gallego sub 23 Gabriel Alonso. En categoría cadete, el triunfo fue para Alberto Alonso.

María Álvarez se proclama campeona de España de España**TIRO CON ARCO**

:: **D. B. S.** María Álvarez (Xit'ia) se proclamó campeona de España en categoría menores de 14 años arco compuesto, en el Nacional de cadetes disputado el pasado fin de semana en Madrid, al vencer a la valenciana Beatriz Polo por 4 puntos de diferencia: 598-594. En categoría cadete recurvo, Miguel Méndez (Arco Astur) alcanzó el bronce.

Acento asturiano en el II Campeonato Ibérico de Kung Fu**KUNG FU**

:: **D. B. S.** El equipo asturiano de la Escuela de Artes Marciales Zen de Gijón se proclamó campeón en el II Campeonato Ibérico de kung fu, disputado en Tui el pasado domingo. El equipo sénior estaba formado por Juan Cobiella, Laura Recio, Miguel Sánchez, Javier Velasco, Emilio Morán e Iván Cuevas, con Silvia Pérez como entrenadora. El torneo reunió a 360 competidores.



El equipo asturiano posa con el trofeo conseguido en Tui. :: e. c.

Talento grupista entre los mejores de España

RUGBY

Tres jugadores de la polideportiva sociedad han sido seleccionados para participar en el campus de alto rendimiento de la Federación Española

:: ÁNGELA S. CIFUENTES

GIJÓN. El rugby es un deporte relativamente joven dentro del seno del Grupo Covadonga. Hace ocho años que se puso en marcha la sección y la calidad y el nivel de los jugadores se nota cada año sobre el terreno de juego.

El trabajo y la disciplina son dos de las claves en el rugby y los entrenadores demuestran cada día que son ejemplo de trabajo bien hecho, sobre todo cuando forman a deportistas que despiertan por encima del resto, como es el caso de tres jugadores grupistas: Arturo Alonso, Guillermo García y Oliver Charles Frankish. Lo tres pertenecen al equipo sub 16 de la sección de rugby y han sido seleccionados por la Federación Asturiana, a través de los programas de detección de talentos, para participar en un campus de alto rendimiento, que ha tenido lugar desde el pasado domin-

go hasta la jornada de hoy, en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Madrid.

Una experiencia buenísima para los jugadores y también para el Grupo Covadonga, ya que esta es la primera vez que se organiza un evento de estas características y la entidad deportiva gijonesa ha estado presente.

En el campus de alto rendimiento se entrena a estos jugadores para que en un futuro puedan llegar a ser grandes promesas del rugby a nivel nacional. Esta cita es una de las actividades centrales de la incipiente Academia de Jugadores de Élite que la Federación Española de Rugby va a poner en marcha en la temporada 2015-2016 para mejorar el nivel del rugby español.

Selección sub 16

Los tres jugadores han participado ya este año con la selección asturiana en un torneo en Zaragoza. Son deportistas que pertenecen a la selección sub 16, ya que es en la primera categoría en la que se puede convocar con una selección. «Desde que comenzaron a jugar a rugby, se notaban las aptitudes de los tres. Tienen mucho nivel», hace hincapié Eduardo Palacio, responsable de la Sección de Rugby del Grupo Covadonga.

Oliver y Guillermo pertenecen al infantil de segundo año y Arturo,



Guillermo, Arturo y Oliver, en las instalaciones del Grupo Covadonga. :: e. c.

al infantil de primer. «Este campus les va a servir mucho para conocer cuál es el nivel de juego en el resto de España, sobre todo en el País Vasco y Cataluña, dos regiones

Oliver y Guillermo pertenecen al infantil de segundo año y Arturo, al infantil de primero

punteras en el rugby», señala Eduardo.

El Grupo Covadonga poco a poco se va posicionando como un club importante en lo que se refiere al rugby. Esta temporada, en los Juegos Deportivos, se hicieron con el segundo puesto. «Arturo y Guillermo llevan en la sección desde que comenzó hace años y han crecido con este deporte. Se trata de una disciplina que tiene muy buenos valores, que te hacen crecer como persona», comenta Palacio.

Uno de los objetivos de la sección es ampliar el número de licencias,

que en la actualidad ascienden a 77 fichas federativas, y también la presencia de las chicas, ya que esta temporada tan solo cuentan con tres licencias. «Con trabajo y esfuerzo todo sale, aunque el rugby aún es un deporte poco conocido aún», indica el responsable grupista.

El primer paso ya está dado: participar en el campus de alto rendimiento con tres jugadores. El objetivo ahora es que la presencia del Grupo en los próximos años no se desvanezca y que la sección de rugby siga aportando jugadores a nivel nacional.

Nel Sánchez y Diego Infiesta suben al podio en la Copa de España de 3.000 metros

PIRAGÜISMO**:: DANI BUSTO**

GIJÓN. El Grupo Covadonga sumó tres medallas en la Copa de España de Jóvenes Promesas infantil 3.000 metros disputada el pasado fin de semana en Zamora. Dos platas y un

bronce fueron los metales logrados por los grupistas en una competición en la que la entidad polideportiva cosechó notables resultados. Nel Sánchez alcanzó la plata en la categoría infantil A K-1, mientras que Diego Infiesta fue bronce en esta misma prueba. Ambos, en K-2, también su-

maron la medalla de plata. En infantil A K-1, Paula Paredes fue décimo cuarta; en infantil B C-1, Oliver Tamame fue sexto; y Gonzalo Llorens décimo en C-1. Por último, en C-2, Gonzalo Llorens y Amador concluyeron sextos. Por otro lado, el Grupo resultó vencedor en la categoría de clubes, en la Copa de Asturias de pista olímpica organizada en el embalse de Trasona el pasado domingo. A nivel individual, destacó el oro de Javi Fernández en sénior K-1 200 metros, y el oro de Marta Fuertes en cadete C-1 1.000 metros, además de varias platas y bronce más.



Los grupistas Nel Sánchez y Diego Infiesta, segundo y tercero. :: e. c.